

PORTRAIT



Marie, 15ans en 3ème Prépa-Métiers « Sans Mur et Sans Cartable »

L'an dernier j'étais au collège Saint Joseph à Saint-André-Lez-Lille. Je rencontrais des difficultés et je recherchais du concret.

La filière 3ème Prépa-Métiers m'a été présentée lors d'une réunion de parents au collège par Monsieur URBANIAK, directeur du lycée EPIL et par Monsieur LYOEN, enseignant.

Lorsque je suis venue au lycée EPIL avec mes parents en rendez-vous d'inscription, j'ai aimé la présentation faite par le directeur, **son écoute, l'accompagnement mis en place et la confiance mutuelle.**

A la fin du premier trimestre, à ma grande surprise, **le conseil m'a attribué le tableau d'honneur.**

Je recommande vraiment le lycée EPIL à tous les élèves.

Le dispositif « sans mur et sans cartable » est vraiment adapté à mes besoins: « sans mur car nous pouvons travailler de chez nous en dehors de l'école et sans cartable car la plupart du travail se fait en numérique à partir d'un Drive où **nous pouvons échanger avec les professeurs si nous avons des questions à poser; même les livres sont numérisés.** »

Je souhaite poursuivre l'an prochain en bac professionnel ERA (Étude et Réalisation d'Agencement).

► Mon rêve serait de devenir architecte d'intérieur.